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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Цифровые технологии перевода денежных средств». 
Предметом исследования является цифровая платежная система Райффайзенбанка.
Целью работы является рассмотрение сущности электронных денежных средств, исследовании теоретических основ цифровых платежных систем, изучение их особенностей и внесение предложения по совершенствованию обращения электронных денег в банковской сфере на примере АО Райффайзенбанк. 
Для достижения цели была исследована сущность, экономическая природа, принципы функционирования электронных денежных средств, исследованы особенности цифровых платежных систем. 
Проанализирована и оценена эффективность цифровой платежной системы Райффайзенбанка.
Обосновано внедрение нового цифрового платежного продукта - виртуальной карты на базе «Райффайзен-онлайн».
Изученные вопросы и предложения можно использовать в банковской системе для дальнейшего внедрения виртуальных банковских карт в обращение.
        

        
          Theme of the bachelor's thesis: “Digital technologies of money transfer”.
The subject of the research is Raiffeisenbank's digital payment system.
The aim of the work is to review the basis of electronic money, study the theoretical foundations of digital payment systems, study their features and make suggestions on improving the circulation of electronic money in the banking sector using the example of Raiffeisenbank.
To achieve the goal, the foundstions, economic nature, principles of the electronic money functioning and the features of digital payment systems were investigated.
The efficiency of the digital payment system of Raiffeisenbank was analyzed and evaluated.
The introduction of a new digital payment product, a virtual card based on digital payment system Raiffeisen Online, is justified.
The studied questions and suggestions can be used in the banking system for the further implementation of virtual bank cards in circulation.
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